

Schwerhörig oder ignorant?

Kiel. Der nächste Themenabend über Kindererziehung, zu dem der Winterspielplatz Kiel am heutigen Mittwoch, 16. März, einlädt, steht unter dem Titel „Schwerhörig oder einfach nur ignorant? – Wie aus meinem ‚Nein‘ kein ‚Na gut‘ wird!“ Nach einer Einführung durch den Diplom-Psychologen und vierfachen Vater Lars Mandelkow besteht die Chance zum Austausch mit anderen Eltern sowie die Möglichkeit für Rückfragen. Der Abend will Antworten auf Fragen geben wie „Wieviel Disziplin ist nötig?“ oder „Wie viel Selbstbestimmung ist möglich?“. Der Themenabend beginnt um 19.30 Uhr in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Kiel, Wilhelminenstr.12-14, weitere Infos unter Tel.04 31-588 111, im Internet unter www.winterspielplatz-kiel.de (sub)